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和歌山県有床診療所協議会会員事務局より会員の皆様へ

（2019.8.28）                     文責：辻 興

いつも当協議会活動への御協力感謝申し上げます。

8 月 24 日に開催致しました令和元年度第 25 回和有協情報交換におきましては

和歌山県医師会より上林副会長にも御臨席賜る事が出来、また、会員の皆様、スタ

ッフの皆様、そしてご家族の皆様にも御参加頂き、お陰を持ちまして無事終了する

ことが出来ました。心より感謝申し上げます。

◇御講演にもありました通り、今年は 12/4 に協議会 HP のダウンロード機能を用い

たポスタープロジェクトを実施致します。現在協議会 HP の「その他、各種 PDF の

ダウンロードはこちらから。」よりダウンロードページに入って頂くと、「その他（協

議会発行の印刷物）」に和有協 院内掲示用機能ポスター①～㉑として既に掲載さ

れております。株式会社ラカンより、会員の皆様に御確認頂き、修正希望箇所など

ありましたら修正できるので御意見を頂戴したいとのお言葉を頂いておりますの

で、ポスターの内容につき御確認頂き、会員事務局まで御意見（FAX:0739-22-0538）

頂ければ幸いです。修正を加えた後 12/4 には院内掲示をお願い致します。

◇情報交換会でも「有床診療所」という何時まで経っても市民権を得られない名称

を、「マイクロ・ホスピタル」というアメリカで急増している小規模入院施設の名称

に変更すべきとの意見がありました。「有床診療所」という名称を変える事で古臭

いイメージが一新出来て、且つマイクロ・ホスピタルだと認知されやすく好都合か

もしれません。大きな期待を持って有診を運営しているのに、「マイクロ」とは如何

か？との意見もありますが、インパクトと認知性の上ではとても優れた名前であり、

ダウンサイジングの時代、無駄を省き、小規模故の、柔軟で細やかな心配りができ

るホスピタリティーの高い「マイクロ・ホスピタル」はとても良い名前にも感じま

す。

和有協で積極的に「マイクロ・ホスピタル」という名称をアピールして、全国協議

会の役員会等で名称変更の要望を出しても良いかと思いますし、日医総研江口先生

に名称変更の賛否を調査頂いても良いかもしれません。そこで、和有協の会員の皆

様に、名称変更に関する次ページのアンケートを実施させて頂きますので、回答の

上、会員事務局まで FAX：0739-22-0538 にてご回答頂きます様宜しくお願い致しま

す。（締切：9/10）
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和有協会員アンケート 2019.8.28 実施

和有協：「有床診療所」名称変更への意向アンケート【回答用紙】

質問 1

認知されにくい「有床診療所」という名称を変更すべきと思いますか？

□ 変更すべき ・ □変更すべきでない ・ □ どちらとも言えない

理由；                               

質問 2

「マイクロ・ホスピタル」への名称変更に賛成ですか？

□ 賛成   ・  □ 反対  ・  □ どちらとも言えない

理由：                               

質問 3

「有床診療所」という名称を変更する場合、「マイクロ・ホスピタル」よりも最適

な 名称はありますか？

□ 有る ⇒ 下記に最適と思われる名前と理由を記入下さい

最適な名称：                         

  

最適な理由：                         

□ 無い

質問 4

その他、御意見がありましたらお書き下さい
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アンケート回答 FAX 先：0739-22-0538 締切：9 月 10 日


